



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

Periodismo Verdad
Luces
del Siglo

09/05/2023

LEGISLATIVO



Mensaje de AMLO a la oposición: no es conmigo, es con el pueblo

De cara a las elecciones en el Estado de México y Coahuila, y la defensa de Santiago Creel al alcalde Santiago Taboada, el presidente Andrés Manuel López Obrador lanzó a la posición un mensaje: “no es conmigo, es con el pueblo”. “El otro día estaba yo viendo una reunión del bloque conservador y Santiago Creel, dirigiéndose a mí dijo ‘escucha, Andrés Manuel, si tocas a uno, nos tocas a todos’, pero no es conmigo, es con el pueblo”, señaló.

<https://lucsdelsiglo.com/2023/05/08/mensaje-de-amlo-a-la-oposicion-no-es-conmigo-es-con-el-pueblo-nacional/>